

豊田市飲食業組合の取り組み

市とも協力! 豊田市飲食業組合の活動



豊田市飲食業組合として市内のお祭りやイベントにも参加。イベント出店情報が入ってくるのも、お店のオーナーにとって組合加盟メリットのひとつ



毎年「洞泉寺」にて「鳥獸魚貝うなぎ供養」が行われます。いたいたい命に感謝する、魚や肉をさばく飲食店ならではのこの活動も今年で51年目



障がい者総合支援センター第二ひまわりに年に1回うなぎ弁当を届ける活動は今年でなんと51年目。お返しに利用者さんからは手作りの品をプレゼント。例年は利用者さんからお礼の寸劇などもあったのだとか

「New Kitchen w/e」で働くスタッフの中村さん。当初パーティー向けのお店としてオープンしたもののコロナ禍に、オーナーの秋田さん主導のもと、お店の内装やコンセプトをガラリと変えて再始動!



昨年から続く新型コロナウイルスの影響により、多くの飲食店がダメージを受けています。現在もなお苦境が続く中で、この状況を乗り越えようと奮闘する豊田市飲食業組合を取りました。

「昔は飲食業同士、手の内を見せない風潮がありました。今は世代や業種の壁を超えて各店のオーナーが協力しあっています」と語るのは、豊田市飲食業組合の組合長を務める「ツインピース」の神谷好一さん。「コロナ禍において、オーナー同士の結束はより堅いものになったそう。情報共有ができることが心強いです。国からの協力金の事務手続きや融資の相談もスピーディにできても助かりました」と答えるのは、「メルカド」や「w/e」など豊田市駅近くに3店舗をかまえる若手オーナーの秋田豊さん。パートナー需要を見越し、オーブンした新店の業態を大きく変え、ランチやテイクアウトで営業を続けている。国や市から要請を守り、感染対策をしながら短時間営業を続ける中で、常連客などに支えられていると現状を話してくれました。

「子亀」「WAO!」「BINGO」の3店舗を切り盛りする代表の小野田昌文さんは「協力金など手続きや融資の相談もスピーディにできても助かりました」と答えるのは、「メルカド」や「w/e」など豊田市駅近くに3店舗をかまえる若手オーナーの秋田豊さん。パートナー需要を見越し、オーブンした新店の業態を大きく変え、ランチやテイクアウトで営業を続けている。国や市から要請を守り、感染対策をしながら短時間営業を続ける中で、常連客などに支えられていると現状を話してくれました。

豊田市飲食業組合は個々のお店へ向けた保険や融資のバックアップの他に、社会活動も行っています。その中の一つ、市内にある「障がい者総合支援センター第二ひまわり」に毎年うなぎ弁当を届ける活動は、今年で51年目を迎える恒例行事。うなぎの価格高騰により行事を続けることが困難な中、地域の方への繋がりを大切にしたい、これまでずっと続けてきました。第二ひまわりの施設長・市川繁夫さんは「毎年とても楽しみにしていて、普段食が細い方もペロッと完食

地域に根ざした社会貢献への取り組み 行政とのタイアップ企画で飲食業を盛り上げる

豊田市飲食業組合のデリバリーサイト

とよくる

美味しい豊田グルメをデリバリーして地元の飲食店を応援!

なかなかお店に行けない時期、お家でお店の味を楽しんでもらおうと、豊田市飲食業組合がサイトをオープン! 豊栄タクシーのドライバーがデリバリー♪

※テイクアウトのみの店舗もあります



詳しく述べる▲



豊田市飲食業組合

TEL / 0565-33-5515 豊田市小坂本町1-25 豊田商工会議所会館4階

市内で食べて飲食店を応援!

ただ今発売中!
お早めに!!

WE LOVEとよた応援飲食券

1冊10,000円で13,000円相当の食事が楽しめる、プレミアム付きお食事券を販売! 1人5冊まで購入可能で5冊買った人は15,000円分のプレミアムがついてくる! 豊田市内の飲食店の美味しい料理を食べて応援しましょう!

※予定販売数を超えた場合は抽選となります。

使用期限
2021年10月1日(金)～
2022年2月28日(月)

※豊田市内の取扱飲食店でのみ使用できます。
(テイクアウト可)

【発行:とよた元気プロジェクト実行委員会】
コールセンター / 0565-77-9322(平日9:00～17:00)



取扱店舗一覧、
お申込みなど
詳しく述べる▲

するほど。飲食業組合の方に毎年「元気を頂いています」と笑顔で語ってくださいました。以前は組合として地域のお祭りなどにもキッチンカーで出店していました。コロナ禍で活動の場が制限されるなかでも、組合独自のテイクアウト&デリバリーサイト「とよた応援飲食券」の使用がスタートしました。そしてこの秋、飲食店業界に大きな追い風となる「WE LOVE」

トします。市内飲食店で1万3千円相当使える飲食券を1万円で販売する、商工会議所主体のお得な企画です。飲食券を購入した方

は、感染対策をしっかりと守った上で、飲食店の美味しいできた料理を楽しんでみてはいかがでしょう。

飲食店にとってお客様からの「美味しいかった」という笑顔が一番の活力になります。豊田市内のお店で美味しい料理を味わいながら飲食業のみなさんを応援しましょう!

▶ Little Kitchen&Bar MERCADO
オーナーの秋田さん

お酒が楽しく飲める
ようになります
頑張ります!

組合加盟店
みんなで助け合って
コロナを乗り越えよう!

「笑壳屋 子亀」「車街WAO!」「鉄板バル&カラオケ BINGO」オーナーの小野田さん(右)とスタッフの兼子さん(左)

▶ 2019年末にオープンした「BINGO」は当初カラオケとお酒が楽しめるお店でしたが、現在はパンケーキやかき氷で人気のお店に。この秋には「生搾りモンブラン」も登場するなど常に前向きなオーナーの小野田さん



コロナ禍でもルールを守って前向きに営業

で店舗の維持はなんとかできていますが、実は人材離れが深刻です」と言います。この状況下でス

タッフのモチベーションが下がり、いざ飲食業界が盛り返してきた様子。そんな中でも常連客に感謝

しながら、新メニューに必要な機材を入れるなど、前向きに営業を続けていました。「隣席とのス

ペース確保、パーテーションや空気清浄機、CO2測定器の設置など、きちんととした感染対策は、お客様にも安心していただける」と

言う小野田さんも、飲食業組合での繋がりを大切にしています。

「お米がなくなったら仲間に感謝されたりに行くなど昔ながらの温かい繋がりがあります。ライバルとい

うより、共に頑張る者同士という言葉にも安心していただけます」。

なかなか先が見通せないコロナ禍でもお店同士様々な情報を共有し、同業のよしみで助け合う飲食業のみなさん。困難な状況でもボジティブな姿勢で柔軟に対応する、しなやかな強さが伺えました。